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La C. Lic. Alejandra Ramírez Díaz Presidenta Municipal de Galeana, Nuevo León realiza 
la apertura de la Quincuagésima quinta sesión ordinaria, dirigiendo un mensaje de 
bienvenida y agradecimiento al Ayuntamiento, CC. Síndicos y CC. Regidores buenas 
tardes, de antemano agradezco su presencia; en cumplimiento a lo establecido en el 
artículo 44 fracción II de la Ley de Gobierno Municipal del Estado de Nuevo León, se les 
ha convocado el día de hoy 28 de Julio del 2021 a las 11:00 hrs. (once de la mañana), a 
fin de celebrar la Quincuagésima quinta Sesión ordinaria, bajo el siguiente: 
 

ORDEN DEL DIA: 
 

1. Lista de presentes. 

2. Instalación legal de la sesión. 

3. Lectura del acta anterior. 

4. Analizar el Reglamento que regula la tenencia de animales. 

5. Asuntos generales.  

6. Clausura de la sesión 

 

Para iniciar con el desarrollo del orden del día solicito al C. Secretario del R. 
Ayuntamiento Profr. Rogelio Alvarado González, realizar el pase lista de asistencia y 
verifique el quórum legal que permita instalar legalmente la sesión. 
 

 
El C. Secretario del R. Ayuntamiento Profr. Rogelio Alvarado González, acatando lo 
dispuesto por la C. Lic. Alejandra Ramírez Díaz Presidenta Municipal Constitucional, del 
municipio de Galeana, Nuevo León, procedió a realizar el pase de lista: 
 
 
Presidenta Municipal 
C. Lic. Alejandra Ramírez Díaz                                  Presente 
Regidores: 
C. Juan Enrique González García                              Presente 
C. Lucia Ceceñas Rodríguez                                      Presente 
C. Eliud Pedroza Sánchez                                          Presente 
C. María de Socorro Manzanares Salas                     Presente 
C. Edgar Gerardo Mendoza Huerta                            Presente 
C. Delia Margarita Corpus Vargas                              Presente 
C. Astrid Yesenia Del Porte Solís                               Presente 
C. Juana Ofelia Gómez Avilés                                    Presente 
C. Martín Benítez Mendoza                                        Presente 
Síndicos 
C. Vladimir De Hoyos Sánchez                                  Presente 
C. María de Lourdes Sánchez Alejandro                    Presente 
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El Secretario del R. Ayuntamiento Profr. Rogelio Alvarado González, en uso de la palabra 
informa a la C. Lic. Alejandra Ramírez Díaz Presidenta Municipal Constitucional, que se 
cuenta con la presencia de los integrantes del Ayuntamiento; por lo que le informo que 
existe quorum legal y las condiciones idóneas para instalar legalmente la sesión. 
 
Haciendo uso de la palabra la Lic. Alejandra Ramírez Díaz Presidenta Municipal 
Constitucional instala legalmente la sesión siendo las 11:05 hrs. (once de la mañana con 
cinco minutos), Decretando validos los acuerdos que se tomen. 
 
La Lic. Alejandra Ramírez Díaz Alcaldesa Municipal Constitucional, en uso de la palabra 
somete a consideración del pleno del Ayuntamiento el orden del día que se ha leído y 
pregunta que si existiera algún comentario al respecto tengan a bien manifestarlo. En 
virtud de no haber comentarios solicito su aprobación manifestándolo de forma 
económica. 
El C. Secretario del R. Ayuntamiento informa, C. Lic. Alejandra Ramírez Díaz Alcaldesa 
Municipal Constitucional, que el orden del día, es aprobado por unanimidad de los 
presentes.  
 
En el tercer Punto del orden del día: Lectura del acta anterior. 
 
Haciendo uso de la palabra la C. Alejandra Ramírez Díaz Alcaldesa Municipal 
Constitucional solicita al C. Rogelio Alvarado González, realice la lectura del acta de la 
sesión anterior y a la vez la someta ante el pleno para su aprobación. 
  

Toma la palabra el C. Secretario del R. Ayuntamiento Profr. Rogelio Alvarado González 

y procede a dar lectura del acta correspondiente, una vez leída, revisada y analizada 

minuciosamente por los miembros del Ayuntamiento, y en virtud de no haber comentarios 

al respecto, pregunta al pleno de la sesión, CC. Síndicos y regidores pregunto a ustedes, 

¿están de acuerdo con la lectura del acta anterior?, si están de acuerdo favor de 

manifestarlo de forma económica. C. Lic. Alejandra Ramírez Díaz Presidenta Municipal 

informo a usted, que la lectura del acta anterior, ha sido aprobada por unanimidad de los 

presentes.  

 

En el cuarto punto del orden del día:  Haciendo uso de la palabra la Lic. Alejandra 

Ramírez Díaz Presidenta Municipal Constitucional, da a conocer el cuarto punto del 

orden del día, que se refiere a: Analizar el Reglamento que regula la tenencia de 

animales y comenta que este reglamento se entregara a la comisión de regidores para 

que sea analizado.  

 

Se escucharon diferentes opiniones de los síndicos y regidores,  quienes coinciden en 

que hay muchos animales callejeros, que hacer mucho desorden en la vía pública.   Por 

lo que es necesario tomar medidas en base al reglamento.  
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La Lic. Alejandra Ramírez Diaz Presidenta Municipal Constitucional, propone que se 

busque un terreno para hacer una instancia para resguardar los animales que se recogen 

en la vía pública.  

 

Por lo que después de escuchar diferentes opiniones al respecto, comentan que es mejor 

esperar las indicaciones que recomiende la secretaria de salud del estado. 

  

El C. Profr. Rogelio Alvarado González Secretario del R. Ayuntamiento, Pregunta: 
¿integrantes de este R. Ayuntamiento están de acuerdo en buscar un terreno para 
realizar una instancia para resguardo de los animales que se encuentran en la vía 
pública.? Si están de acuerdo favor de manifestarlo de forma económica. En uso de la 
palabra el Secretario del R. Ayuntamiento informa.  C. Lic. Alejandra Ramírez Díaz le 
informo que esta propuesta ha sido aprobada por unanimidad de los presentes.  
 

 

Quinto punto del orden del día: ASUNTOS GENERALES. -   

El C. Edgar Gerardo Mendoza Huerta Quinto regidor, comenta que se instalen 
contenedores para basura en las diferentes colonias de nuestro Municipio. La Lic. 
Alejandra Ramírez Diaz Presidenta Municipal Constitucional comenta que ya está en 
proyecto, solo están checando qué tipo de material es más conveniente.  
 

En otro orden de ideas, en relación al tema de la parroquia del Municipio, la Lic. Alejandra 
Ramírez Diaz Presidenta Municipal Constitucional, comenta que presentaron un 
proyecto en conjunto con el municipio ante conarte, saliendo beneficiados con un recurso 
para la remodelación de la iglesia por la cantidad de $7,000.000 (siete millones), por lo 
que sugiere a los integrantes del H. Cabildo concertar una reunión con el párroco para 
que explique de que manera se va a aplicar el recurso. Por lo que se designa a la  C. 
Juana Ofelia Gómez Aviles Octavo Regidor,  como enlace para  solicitar una reunión con 
el párroco.  
 

El Síndico Primero C. Vladimir de Hoyos Sánchez le pregunta al cabildo si están de 
acuerdo en pagar un adeudo pendiente del terreno donde estaba el mercadito, a las 
encargadas de dicho terreno, por la cantidad de $100,00.00 (cien mil pesos). Por lo que 
después de escuchar diferentes comentarios de los síndicos y regidores se llego al 
siguiente acuerdo. 
 
El C. Profr. Rogelio Alvarado González Secretario del R. Ayuntamiento, Pregunta: 
¿integrantes de este R. Ayuntamiento están de acuerdo en otorgar la cantidad de 
$100,000.00 (cien mil pesos) a las C.C. María Elena Sánchez Sáenz y María del 
Refugio Luna Sáenz,  encargadas del terreno del mercadito..? Si están de acuerdo 
favor de manifestarlo de forma económica. En uso de la palabra el Secretario del R. 
Ayuntamiento informa.  C. Lic. Alejandra Ramírez Díaz le informo que esta propuesta 
ha sido aprobada por unanimidad de los presentes.  
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El C. Vladimir de hoyos Sánchez Sindico Primero, comenta que los elementos de la 
Policía Sanitaria no están desempeñando bien su función ya que solo se dedican a 
realizar el recorrido a bordo de las camionetas y sugiere que deben andar informando a 
la gente y checando que lleven a cabo las medidas de salud como el uso de cubrebocas, 
así como dándoles las recomendaciones necesarias. 
 
La Lic. Alejandra Ramirez Diaz Presidenta Municipal Constitucional, manifiesta que hay 
una solicitud de los maestros jubilados, sobre un apoyo para la construcción de un salón 
para usos múltiples  por la cantidad de 150,000.00 (ciento cincuenta mil pesos) que 
construirán en un terreno particular. 
 
Por lo que después de escuchar diferentes opiniones al respecto, se llega al siguiente 

acuerdo. 

 

El C. Profr. Rogelio Alvarado González Secretario del R. Ayuntamiento, Pregunta: 
¿integrantes de este R. Ayuntamiento están de acuerdo en que se apoye a los 
maestros jubilados con la cantidad de $150,000.00 (ciento cincuenta mil pesos) 
para la construcción de un salón para usos múltiples.? Si están de acuerdo favor de 
manifestarlo de forma económica. En uso de la palabra el Secretario del R. Ayuntamiento 
informa.  C. Lic. Alejandra Ramírez Díaz le informo que esta propuesta ha sido 
aprobada por unanimidad de los presentes.  
 
En el último punto del orden del día, Clausura de la sesión. 

 La C. Lic. Alejandra Ramírez Díaz, Presidenta Municipal Constitucional, aborda el último 
punto, clausura de la sesión, siendo esta clausurada a las 13:00 hrs. (una de la tarde).  

 
 
 

      RÚBRICA      RÚBRICA 

___________________________________            ________________________________________
  
      LIC. ALEJANDRA RAMIREZ DIAZ                    C. PROFR. ROGELIO ALVARADO GONZÁLEZ 
             PRESIDENTA MUNICIPAL                                SECRETARIO DEL R. AYUNTAMIENTO 
 
 

 
 
 
 
 
      RÚBRICA      RÚBRICA 

____________________________________                  ____________________________________ 
C. JUAN ENRIQUE GONZÀLEZ GARCÌA                          PROFRA. LUCIA CECEÑAS RODRIGUEZ 
      PRIMER REGIDOR            SEGUNDO REGIDOR 
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LA PRESENTE HOJA ES PARTE INTEGRAL DEL ACTA QUINCUAGESIMA QUINTA SESIÓN 
ORDINARIA, CELEBRADA EL DIA 28 DE JULIO DEL 2021. 

 
 
 
 
  RÚBRICA       RÚBRICA 
________________________________                       _______________________________________ 
PROFR. ELIUD PEDROZA SÀNCHEZ                 C.  MA. DEL SOCORRO MANZANARES SALAS 
              TERCER REGIDOR                CUARTO REGIDOR  
 
 

 
 
 
  RÚBRICA       RÚBRICA 
____________________________________    ____________________________________ 
PROFR. EDGAR GERARDO MENDOZA HUERTA             C. DELIA MARGARITA CORPUS VARGAS 
            QUINTO REGIDOR      SEXTO REGIDOR 
 

 
 
 
  RÚBRICA       RÚBRICA 
______________________________________             ________________________________ 
LIC. ASTRID YESENIA DEL PORTE SOLÌS         C. JUANA OFELIA GÒMEZ AVILES  
           SÈPTIMO REGIDOR                  OCTAVO REGIDOR 
 
 

 
 

       RÚBRICA 
___________________________ 
C. MARTIN BENITEZ MENDOZA 

NOVENO REGIDOR 
 
 
 
 
 
       RÚBRICA             RÚBRICA 
________________________________              _______________________________________ 
C.   VLADIMIR DE HOYOS SÀNCHEZ              C. MARIA DE LOURDES SANCHEZ ALEJANDRO 
               SINDICO PRIMERO          SÍNDICO SEGUNDO 


